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Protokoll 
der 93. Arbeitssitzung am 18. April 2015 

in Opole / Polen 
 
 
Tagungsort:  Hotel Da Silva in Opole 
 
Beginn:  09.30 Uhr 
 
Ende:   14.00 Uhr 
 
Teilnehmer:  siehe Anlage 
 
Anlagen:  Teilnehmerliste 
    
 
1. Begrüßung 
 
Der Vorsitzender (VS) begrüßt die angereisten Mitglieder der Kommission auf das Herzlichste. 
Weiterhin bedankt sich der VS bei den polnischen Kameraden für die sehr gute Vorbereitung der 
heutigen Sitzung und des Rahmenprogramms. 
 
Der VS begrüßt Dirk Müller aus Deutschland erstmals in der Runde der Jugendleiterkommission. 
 
Entschuldigt sind folgende Kameraden / Nationen : 
 
 Manfred Eibl - Österreich 
 Kroatien 
 Bulgarien 
 Dr. Alfred Zeilmayr - Ehrenvorsitzender 
  
 
2. Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die Tagungsordnung wird einstimmig genehmigt. 

 
  

COMMISSION 
Jugendleiter / Youth Leaders / Moniteurs des Jeunes 
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3. Genehmigung des Protokolls zur 92. Sitzung 
 
Auf Grund eines technischen Problems (die Datei wurde zerstört) konnte das Protokoll der 92. 
Sitzung noch nicht versendet werden.  
Dies wird umgehend nachgeholt. 
   
Die Genehmigung des Protokolls wird auf die nächste Sitzung im Sommer 2015 verschoben. 
 

 
4. Informationen des Vorsitzenden 
 
Der VS informiert über: 

- Bewerterschulung im Oktober 2014 
- Vorbereitungssitzung Opole im Februar 2015 
- Gespräch EU-Mittel in Birmingham im Februar 2015 
- Bericht für EC im März 2015 
- Vorbereitungssitzung Villach im April 2015 
- Gespräch mit Präsident Ericson in Stockholm (geplant im Juni 2015) 
- Budgetplanung für das Jahr 2016 

 
 

5. EU-Förderprogramm Erasmus+ 
 
John Cartwright informiert: 

 Es steht eine Homepage über das Förderprogramm in allen Sprachen zur Verfügung 
 es kann finanzielle Unterstützung für die Ausbildung der Jugendbetreuer (unter 35 Jahre) 

beantragt werden 
 wenn wir die Einrichtung eines CTIF- Jugendforums richtig planen – ist die finanzielle 

Beteiligung durch das Förderprogramm möglich 
 Kommission muss Ausbildungsstandards festlegen 
 es wird die Bildung einer Arbeitsgruppe vorgeschlagen: 

o Projektplan bis zur nächsten Sitzung in Opole (Sommer 2015) 
o Beratung in der Sitzung in Opole  
o auf der Kommissionssitzung in Portugal beschließen und Antrag stellen bei der EU 

 Schwieriger Punkt: 
o Bildung von Partnerschaften 

 
Trentino: 

- fragt nach, ob die Finanzierungen nur für gemeinsame Aktivitäten (Europaweit) oder nur 
auf die Nation beschränkt sind 

- Es ist beides möglich 
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Beschluss: 
Die Kommission beschließt einstimmig eine Arbeitsgruppe: 
teilnehmende Nationen: 

- Dänemark 
- Finnland 
- Trentino 
- Frankreich 
- Slowenien 
- Vorsitzender IJLK 

Es wird ein Treffen in Dänemark vereinbart. 
Alle weiteren Absprachen sollen dann über skype vorgenommen werden.  

 
Weitere Informationen sind auf der Homepage www.ec.europa.eu zu finden. 
Die Informationen sind in allen Sprachen auf der Homepage verfügbar. 
 
Die Nationen erhalten den Auftrag, zu eroieren, wo 2018 und 2020 ein Symposien stattfinden 
kann. 
 
 
6. Gründung Jugendforum 
 
KUINKE stellt die Funktion und die Aufgaben eines Jugendforums anhand des Beispiels der 
Deutschen Jugendfeuerwehr vor.  
 
Es ist angedacht, dass sich die Jugendlichen (ein Vertreter pro Nation) während der IJLK in 
einem gesonderten Raum treffen und nach einer eigenen Tagesordnung arbeiten. 
 
Kuinke bittet um Meinung der Kommission: 
 
Polen 
 Ja, auf europäischer Ebene 
 
Groß Britanien 
 Sehr wichtig, eine Jugendforum zu bilden 
 Das Symposium sollte alle 2 Jahre einen jugendlichen Vertreter in die Kommission  

wählen. 
 
Österreich 
 Jugend ein Ohr geben 
 Bildung eines Jugendforum gewünscht 
 
Deutschland 
 Aus Erfahrung sprechend, sollte eine Jugendforum gegründet werden 
 
Luxemburg 
 Wollen es versuchen 
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Finnland 
 Haben auf nationaler Eben einen Jugendforum gegründet 
 Gute Idee auf europäischer Ebene 
 
Trentino: 
 Findet dies eine gute Idee 
 
Slowenien 
 Steht der Gründung offen gegenüber 
 
Tschechien: 
 Hat Jugendforum auf nationaler Ebene 
 Werden das Jugendforum auf europäischer Ebene unterstützen. 
 
Portugal: 
 Schließt sich der Meinung von GB an.  
 
Frankreich: 
 Finanzielle Förderung wichtig, da sonst finanzielle Probleme bei der Entsendung  

entstehen würden. 
 
 
7. Öffentlichkeitsarbeit  
 
KUINKE übermittelt den Wunsch des executiven Raten, die Homepage des CTIF mehr zu 
gestalten, mit mehr Informationen zu befüllen, damit für alle Nationen des CTIF daraus ein 
Mehrwert entsteht. 
 
KUINKE hat eine Kontakt zum Webmaster der Homepage, der aus Slowenien kommt, aufgebaut. 
Aktuelle Informationen seitens der Kommission wird Kuinke dort einstellen lassen. 
 
KUINKE ruft die anwesenden Nationen auf, Links der nationalen Jugendfeuerwehr-Homepages 
zuzusenden, damit diese auf der Homepage des CTIF verlinkt werden können. 
 
Die Facebook-Seite der IJLK soll ebenfalls wieder mit Leben gefüllt werden. Hier solle auch eine 
Verlinkung zur Homepage des CTIF erfolgen.   
 
 
8. Statistikbogen 
 
KUINKE teilt mit, dass der Statistikbogen der IJLK fertig gestellt wurde. Dieser wird nun an alle 
nationalen Verbände gesendet.  
Wenn eine schnelle Rücksendung erfolgt, können die statistischen Zahlen auf der 
Delegiertenversammlung veröffentlicht werden.  
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9. Kommissionssprache 
 
NORTON hat auf der letzten Kommissionssitzung gebeten, eine Diskussion zur zukünftigen 
Kommissionssprache auf die Tagesordnung zu setzen. 
 
KUINKE übergibt das Wort an CARTWRIGHT. 
 
GB 
 Englisch ist die zweimeist gesprochene Sprache in der Welt, nach chinesisch 
 Englisch ist die Sprache der Jugend. Daher sollte auch die Jugendleiterkommission in  
 Englisch tagen. 
 
PL 
 Die Sprache innerhalb der Kommission sollte die Sprache des jeweiligen Vorsitzenden  

Sein. 
 
SLO 
 Es sprechen mehr Leute Englisch als Deutsch. 

Die Vertreter möchte vertagen, um zu sehen, wer an der Kommissionssitzung aus 
Slowenien zukünftig teilnimmt, dann kann entschieden werden. 

 
A 
 Deutsch soll als Kommissionssprache beibehalten werden. 
 Beim Jugendforum sollte die englische Sprache gewählt werden. 
 
 
LUX 
 Das Jugendforum sollte in Englisch tagen. 
 
F 
 Schließt sich der Aussage von Österreich an. 
 
FIN 
 Deutsch als Kommissionssprache und Englisch beim Jugendforum. 
 
P  
 Schließt sich der Mehrheit an. 
 
Trentino 
 Jugendliche lieben Englisch 
 Würden in der Kommission Englisch sprechen 
 
CZ 
 Schließt sich der Aussage von Österreich an.  
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Zusammenfassung 
 Es wird festgelegt, dass Deutsch als Kommissionssprache bestehen bleibt. 
 Beim Symposium, Jugendforum  und Jugendbegegnung soll hauptsächlich Englisch  

Gesprochen werden. 
 
 
10. XXI. Internationale Jugendfeuerwehrbegegnung 2017 
 
KUINKE informiert über die letzten beiden Vorbereitungssitzungen zur Jugendbegegnung in 
Villach 2017. 
Der Termin der Veranstaltung bleibt aufgrund der Bereitstellung der Schulen so bestehen. 
 
LUX  
 Hat mit dem Termin ein Problem, wegen Prüfungen und Schulzeit zum  

Veranstaltungstermin. 
 
GB 
 Schule wird freistellen, wenn ein die Gruppen entsprechende Kultureinrichtungen  

(Museen etc.) besucht werden. 
 
 

11. 13. Symposium 2016  
 
Die Kameraden teilen mit, dass das 13. Symposium 2016 im Trentino stattfinden kann. 
Es gibt zwei Austragungsorte, hier erfolgt noch ein Auswahlverfahren. 
 
Als Termin wurde der 05.-08.Mai 2015 festgelegt. 
 
Die Jugendliche können in Hotels untergebracht werden. 
 
Pro Nation können 3 Jugendliche und 2 Betreuer teilnehmen. 
 
 
12. XX. Internationale Jugendfeuerwehrbegegnung 2015  
 
Ausstellung der Nationen: 

- Es gibt Markthäuschen, die verschließbar sind 
- Die Nationen müssen 2 Tage die Stände besetzen 
- Am Dienstag wird auf dem Marktplatz zusätzlich ein Feuerwehrfest  stattfinden 

 
Vorstellung der Nationen: 
 

- 5 Minuten Vortragszeit 
- Bei 7 Minuten wird abgebrochen 

o Bei Bewertung wird es einen Abzug geben, wenn die Zeit überschritten wurde 
 
Der Veranstalter stelle die wichtigen Punkte der Veranstaltung per Power Point vor. 
Im Anschluss wird die Auslosung der Gruppen vorgenommen. 
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13. Themen der nächsten Sitzungen 
 
-vertagt- 
 
 
14. Allfälliges 
 
Auf Grund der vorangeschrittenen Zeit und dem anschließenden Besichtigungsprogramm der 
Veranstaltungsorte wird auch dieser Punkte vertagt. 


